

2学期の目標

1. 友と学び合い学力を向上させる
2. ルールを守り学びやすい学校生活の確立

夏休みが終わり、新学期が始まりました。夏休みに体験したことや経験したことを生かし、2学期の学校生活を充実させるために、友だちと協力して学校生活を充実させましょう。

市長賞授賞

「チームプレー 必殺技は 思いやり」

今年で第39回目になる青少年健全育成・非行防止標語表彰式で、1年3組の出本陽巳くんが尼崎市の小学校から一般の対象者12,000人以上の募集者の中から市長賞に選ばれ、9月1日に尼崎中央公民館で稲村市長から表彰状と記念品を授賞しました。また、今後この標語は、ポスター等として尼崎市の公共の場に掲示されることになりました。「チームプレー 必殺技は思いや」を合い言葉として地域での活動や学校生活で思いやりを持って人に接することのできる人に成長しましょう。

宮城県亘理郡長瀬小学校訪問

尼崎市の社会力育成事業の指定を受け、生徒会の担当教員と生徒会役員が4東日本大震災で多大な被害を受けた宮城県亘理郡の長瀬小学校に8月26・27日と訪問しました。

この4年間、長瀬小学校には、募金活動で集まった義援金を送付したり交流を持っていました。しかし、実際に現地を訪問し心温まる交流会を行ってもらいましたが、現地の状態や人々の心に刻まれた思いの凄さに言葉を失うほどでした。この様子は、文化発表会で生徒会企画として発表させていただきます。是非、文化発表会にご来場下さい。



グループラーニングタイム ～豊かな心を育み、心響き合う～



大庄北中学校では主体的に学ぶ力を高め、コミュニケーション能力と自己肯定感を育てることを目的に、教科の枠を越えてGLT(グループ学習)に取り組んでいます。

写真は3年生社会の歴史学習の様子です。学習課題に対して、グループで話し合いながら仮説を立て、資料を調べながら仮説を検証していきます。生徒たちは歴史上重要な語句を使いながら、真剣に話し合います。こうすることで、ただ語句を覚えるだけでなく、他の歴史的な出来事と関連付けて学ぶことができ、生徒たちの知識が深まっています。学校で仲間と共に学び合う良さが生かされている授業ですね。



(第24号 尼崎こどもの教育紙 あまっ子ぐんぐん 掲載)

検定合格者及びクラブ成績

漢検合格者

準2級 2名 3級 3名 4級 1名 5級 5名

[水泳部]

県新人大会 女子400MR B決勝 1位 梅村・梶原・葛井・大園
県・阪神新人 女子バタフライ100m 2位 大園 珠菜
市民選手権 女子100m平泳ぎ 2位 背泳ぎ 3位 葛井あすか
女子バタフライ200m 1位 大園珠菜
女子FR 3位 女子MR 1位 梅村・梶原・葛井・大園

[剣道]

青少年大会 女子団体 2位 個人 優勝 根占夢占 3位 山本珠彩
新人前哨戦 女子団体 2位

[体操]

県大会・阪神大会 跳馬 優勝 井上楓梨

[バスケット男子] 西宮近隣大会 第2位

～ 9月行事予定 ～

1日(火) 始業式 2日(水) 課題テスト 3日(木) ブラッシング指導(1年)
8日(火) 専門委員会 14日(月)～18日(金) トライやる(2年)
18日(金) 実力テスト(3年) ※ 10/1・2 中間テスト

